



An den Ständen gab es viele Informationen, wie man effektiver, günstiger und klimaschonender heizen kann.

FOTO: LEHMANN

9. Ausstellungstage ein voller Erfolg

Rund 850 Besucher informieren sich im Energieeffizienz- und Umweltzentrum

Sümmern. Sehr zufrieden war die Schornsteinfeger-Innung mit der Resonanz auf die 9. Ausstellungstage in ihrem Energieeffizienz- und Umweltzentrum (EUZ) in Sümmern-Rombrock. „Es war ein ganz toller Erfolg für uns und besonders für den Klimaschutz“, freute sich Obermeister Bernhard Mertens mit Blick auf die zahlreichen Möglichkeiten der CO₂-Minderung, die an den beiden Tagen vorgestellt wurden.

Erstmalig war die Ausstellung dabei am frühen Freitagabend drei Stunden lang geöffnet worden. „Das

ist sehr gut angenommen worden“, freute sich EUZ-Leiter Frank Nötte. Unter den etwa 150 Besuchern waren zudem laut dem stellvertretenden Obermeister Andreas Quentheimer rund 30 geladene Gäste, die außer von den ausstellenden Firmen und aus der Schornsteinfeger-Innung auch aus dem Heizungs- und Sanitärhandwerk kamen und die neue Möglichkeit des ungezwungenen Austausches schätzten. „Ohne unserer Manöverkritik vorzugreifen, kann ich mir gut vorstellen, dass wir das Veranstaltungskonzept so beibe-

halten“, sagte Quentheimer. Nichts ändern müsse man auch an dem Samstag, an dem dann fast 700 Besucher gezählt wurden, die die Möglichkeit des EUZ nutzten, sich bei allen namhaften Herstellern über die neuesten Techniken, beispielsweise bei der Erneuerung der Heizungsanlage, zu informieren. Und auch die sechs Vorträge, in denen es zum Beispiel um das Nachrüsten von Kaminöfen mit Abgaswärmetauschern oder Öl-Brennwerttechnik ging, seien mit jeweils bis zu 25 Besuchern alle sehr gut besucht gewesen. *tol*